

釧路南ロータリークラブ会報

第47回 例会報告 2010.6.18 通算1353回

・点鐘

工藤会長

・会長挨拶

・ロータリーソング

「それでこそロータリー」



ソングリーダー 安藤 整治会員



・入会記念祝

小野 一明会員 S57.6.27 (28年目)



・誕生祝

花田 善廣会員 S25.6.19 (60歳)

菅井 紀之会員 S41.6.21 (44歳)



皆様こんにちは。6月13日（日曜日）最後の会長・幹事会が阿寒湖の鶴雅ありました。

第7分区葭本正美ガバナー補佐と春日補佐幹事と渡部補佐幹事各クラブの会長・幹事さんと親睦と友好を交わし楽しい夜を過ごさせていただきました。

これも南クラブの皆様のおかげです。

誠にありがとうございました。

また、先日、ベイRCさんより会報の件では、1年間お世話になりましたと言うことで日本酒を頂きました。次週のキャンドルサービスの時、皆でいただきたいと思います。

・幹事報告



* 高橋会員より、新入会員の推薦がありました。

理事の間で承認が取れましたら、来期にご案内できるかと思います。

・委員会報告

親睦委員会

・本日のニコニコ献金

小野 一明会員 入会記念祝として

花田 善廣会員 誕生祝として

菅井 紀之会員 誕生祝として

出席委員会

6月4日 会員25名 10名出席 出席率40%

・本日のプログラム

「この一年を顧みて」

担当 会長・幹事

■工藤ゆかり会長



皆様こんにちは。私の年度も、残すところ、次週のキャンドルサービスのみとなり、北上前会長よりハンマーの伝達をして頂きました、点鐘には、いまだ力の加減が、分からぬまま1年が経ってしまいました。それでは2009~2010年度「この1年を顧みて」ということでこの一年を振り返り、お話をさせていただきます。まず、会長方針の反省をさせていただきます。

1. 継続事業実施の、植樹と愛の献血とさわらび学園寄贈等ですが、植樹とさわらび学園寄贈は実施出来ましたが、愛の献血のみ残念ながら、実施出来ませんでした。
2. 友情と親睦を深める親睦活動の強化は、充分に深められたと、思っております。

3. 会員増強・退会防止の改革、目標会員数30名以上は、残念ながら目標達成できませんでした。

4. ロータリー財団、米山記念奨学会事業活動への理解と目標達成。こちらは、安藤ロータリー財団委員長よりロータリー財団とは?で卓話の実施が出来ました。また、原田米山委員長がロータリー米山記念奨学事業とは何かをお話していただき実施できました。

5. 各種会合に積極的参加では皆様と一緒に参加させて頂きました。

6. CLPを導入しクラブ運営とクラブ活動の遂行及び見直しは、クラブフォーラムを行いその中で話が色々出ました。南クラブの為、少しずつ改善し良い方向に進めて行きましょう、と話が出ました。

次に例会内容についてお話をさせていただきます。

上期の分はすでに12月の「上期の反省・下期の検討」で、お話をありますので、上期の分は簡単にお話をさせていただきます。会長としての初仕事、表敬訪問が7月1日からはじまり、何とか無事市内6クラブの表敬訪問をこなしました。まず7月31日は家族同伴夏祭り例会がありました。次年度は、私も浴衣でと思っております。そして8月4日~8日まで韓国青少年の短期訪問団がございました。8月7日(金)はガバナー公式訪問がございました。2009年~2010年度 国際ロータリー第2500地区山本信男ガバナーと第7分区葭本正美ガバナー補佐、そして太田英司地区幹事をお迎えしてのクラブ協議会と公式訪問が行われました。その後、二次会は全日空ホテルに移動しての5クラブ合同の山本ガバナー歓迎懇親会となり私にとって思い出深い忘れられないガバナー公式訪問となりました。また、8月21日から23日までライラセミナーが帯広で開催されました。しかし、残念ながら南は不参加となっております。そして、9月4日はお客様をご招待してのビール会例会を末広館にて企画いたしました。お客様は貴重な1名でした。近い将来南ロータリークラブ

に入会して頂ける事と信じております。また、9月12日～13日（土・日）と旭川にて地区大会でした。3年未満の会員の皆様には、地区大会やIM等の行事には出来るだけ参加し体験して頂きたいと思っております。また、9月26日は久しぶりの家族同伴ボウリング大会でした。そして、10月2日は移動例会（釧路港国際コンテナターミナル見学）とても寒かったですが、昼間なかなか見る事が出来ないものを見学でき、とても良かったです。

また、10月9日は別保公園にてごみ拾いでした。少し小雨でしたが、台風の影響もさほどなく、無事ごみ拾いも出来た事に一安心でした。この様な奉仕活動、南ロータリークラブとして、これからも継続して頂けたらと思います。また、10月17日は家族同伴観楓会例会と言う事で阿寒湖のホテル花ゆう香にて1泊、何とも心も身体も癒されました。こちらも、年1回継続できたらと思います。そして、11月はAグループとBグループ家庭集会がありました。そしてクラブフォーラムもありました。2年後に控えている南クラブの30周年に向けてこれから南ロータリークラブの未来の為に色々お話が出ました。そして、12月4日は釧路南ロータリークラブの年次総会でした。無事次年度の役員・理事、そして次々年度の会長が決定いたしました。また、12月18日は家族同伴クリスマス例会と言うことで、会員の皆様、そしてご家族の皆様、沢山の方にご参加いただきました。色々なゲーム等をして、楽しいクリスマス例会でした。ここで、上期は終了して、いよいよ下期の折り返し地点です。

1月15日は新年交礼会、この日は出席率が良かつたので、とても嬉しかったです。2月26日家族同伴雛祭り例会が末広館にてありました。私のお雛さまは丸顔の童顔なのですが、山本会員のお雛さまは、品格のあるお顔立ちで素敵なお雛さまでした。

3月2日（火曜日）には、釧路ベイロータリークラブさんのひなまつり例会に、毎年ですがご招待して頂き、出席させて頂きました。演壇の前には松尾パ

スト会長さんの雛人形を飾り桃の花がお雛さまを一段と引き立てておりました。沢山のご家族の参加で、とても楽しくほほ笑ましいひな祭り例会でした。3月13日にはIMがありました。IMは、第7分区・8分区合同開催となります。会場は釧路全日空ホテルとなっており、懇親会では、友情の宴で各クラブから選出されたロータリアンがクラブ対抗仮装カラオケ大会に出場で、南クラブからは、長倉幹事と山本会員がデュエットで、「いまを抱きしめて」を、熱唱をして頂きました。

3月には今年度の下期の家庭集会がAグループとBグループに分かれて開催されました。議題としては、会員増強・出席率向上・長期欠席者の対応等、色々と意見やお話が出ました。

4月16日釧路裁判所移動例会。普通に生活しているなら、まず入る事のない場所です。また、見る事、触ることなど無い、法廷内見学とても良かったです。5月23日花見例会は、鶴居の大津つりぼりにて楽しい1日でした。小雨がぱらついて、少し寒かったですがヤマメのてんぷらが、とてもおいしかったです。5月28日植樹例会では、今年度は、花田社会奉仕委員長のはからいで記念に残る植樹ができました事、誠にありがとうございました。また、5月22日には釧路西ロータリークラブさんの40周年記念式典がありました。6月5日は白糠ロータリークラブさんの50周年記念式典がありました。6月6日には国際ロータリー第2500地区第7分区飲酒運転撲滅及び交通事故防止チャリティーということでパークゴルフ大会が赤いベレーにてありました。南クラブが当番クラブと言う事で、南クラブの団結力が發揮し大成功で終了出来ました。ありがとうございました。6月25日のキャンドルサービスで全ての例会を無事終了いたします。しっかりと締めくくりたいと思っております。7月より、いよいよ木内会長年度のスタートとなります。私も出来る限りの事は行いたいと思っておりますので、木内会長エレクトには是非頑張って頂きたいと思いま

す。1年間、私を支えていただきました長江副会長・長倉幹事・山本副幹事・木内副幹事・各委員会の委員長、1年間本当にありがとうございました。特に長倉幹事には何と言って良いか分からぬぐらい感謝しております。そして南ロータリークラブ全会員の皆様の、ご協力に感謝し、お礼を申し上げまして、ご挨拶といたします。1年間、誠にありがとうございました。

■長倉巨樹彦幹事



2度目の幹事として、この一年間、残すところ後1度の例会となりました。

工藤会長の下で、会員皆様のご協力により、何とか無事に終える事が出来、心より感謝と御礼を申し上げます。

今年度のクラブ重点目標は、「継続事業の実施」「友情と親睦を深める」「会員増強」「財団への寄付」「各大会への参加」「C L P導入、クラブ活動の活性化」となっておりました。

会員増強につきましては、25名に始まり25名で終えております。

増減なしは、当初の目標が30名でありましたので増員できなかったことは、残念なところですが、退会者が出てなかつたのは、良かったと言えます。

他クラブでは、東、音別、白糠が入会、退会0となっております。会員数の少ないクラブが同じ状況というのは、一つの特徴といえます。

C L Pにつきましては、今年度は急造でしたが、

4大奉仕から3大カテゴリーへ変更し、クラブ運営、クラブ管理、奉仕プロジェクトといたしました。

これは、次年度、小委員会を統合し完成形へ移行となります。

C L Pは、その目的を考えますと、型だけではなく、その活動が活性化しなければならず、今後は、委員会活動の中身について、検討が必要かと思います。

今年度は、特に出席率の低さが気になったところです。

出席率を上げるための対策も必要だと思います。

クラブの運営の仕方としては、会長のリーダーシップの下、例会の準備、運営を幹事と各委員長、委員会活動の活性化を副会長と役割をはっきりさせ、各委員会もその活動の目標もしっかりと実施していくことにより、より良いクラブ運営を保つことが出来ると思います。

今年度の感じている反省点は次年度は、C L P委員長として、クラブ活動の活性化を図っていきたいと思います。

最後に、改めまして、ご協力いただきました、皆様に感謝と御礼を申し上げます。

本当にありがとうございました。

■クラブ運営委員会 北上俊一委員長



(佐藤副委員長代読)

S A A、クラブ運営委員長としてこの1年はまたいつものように反省に終わりのない事でもあったと思います。

本年度活動計画書のヒューマンマナーの充実と、スピード感ある各業界・経済、政界等の情報などの実践は、少々自ら含めても道途中の感が否めませんことをお詫び申し上げます。

しかし工藤ゆかり会長のもとにこの1年間を楽しく、終えられるのは幸せであります。

ここで改めて、釧路南ロータリークラブの皆様と全ロータリアンの皆様に感謝申し上げます。

■奉仕プロジェクト委員長 木内治彦



今年度、奉仕プロジェクト委員長と職業奉仕委員長になり早一年が過ぎようとしています。今期の一番初めの担当は10月2日職場訪問例会で、釧路港国際コンテナターミナルの視察でした。集合場所はマーシュランド、昼食もいただき、いつもの場所ではなく何か新鮮を感じました。その後移動で西港へ、現場は強風で大変な例会でした。

2回目10月9日は別保公園の清掃で、前日は台風で中止になるか、2週連続の担当で、会員には苦労をお掛けしました。別保公園は整備されごみが少なくゴミ袋3~4集まったと思います。次年度はゴミの多い場所で奉仕活動を、次年度の委員長にお願いします。クラブでごみ拾い例会は初めての試み、継続してやって行ければと思っております。

3回目 12月11日は歴代会長卓話でチャーターメンバーの小野さんにお願いしました。鉄のお話でなかなか聞けない事ばかり。小野さんの職業感

が出てためになる卓話でした。

4回目 2月19日は職業紹介で雲津会員にお願いする事になりました。皆さんもまだ記憶に残っていると思いますが、代行運転で愛国商店街から中年の男女を武佐まで乗せ、女性の姿がなくなっていました。雲津会員が話すと臨場感があり、また同じようなお話があればお願いします。

5回目 4月16日今年度最後の担当です。職場訪問例会で裁判所内の見学。なかなか見学できる機会はないと思います。昼食は竹老園でおいしいおそばを食べお腹がいっぱいになり楽しい思い出になりました。裁判所では被告席、証人席、裁判長席に立ちその気になっている会員も見られました。

以上、この一年間を顧みての発表とさせていただきます。一年間ご協力ありがとうございました。



・次回のプログラム

6月25日（金）

「キャンドルパーティー」夜間例会

会場 釧路ロイヤルイン11階

担当：親睦活動委員会

・点 鐘

工藤会長

今週の会報担当：佐藤玄史会員